



ちゅーりっぷぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2021年11月

日に日に秋の深まりを感じる今日このごろ。朝夕は冷え込むようになりましたが、日中は穏やかで過ごしやすい季節になりました。先月は地域のお友達をお招きして、0歳児交流保育を行いました。小さいお友達に興味津々で見っていました。触れ合い遊びやダンス、大好きな「ぼんちんぱん」の絵本を見て、一緒に楽しい時間を過ごしました。 今月は園庭やお散歩に出てたっぷり遊んでいきたいと思います。



☆運動会ごっこ☆

「手をたたきましょう」「からだカルタ」のダンスをした後、カラートンネルくぐり、マットの山上り、ボール入れをして「運動会ごっこ」を行いました。数か月前には怖くて上れない子もいたマットの山…今ではハイハイや早歩きでどんどん上っていきます。カラートンネルに入ったお友達を見つけると、覗いては「ばあ〜っ」と微笑みかける姿はとても可愛らしかったです。ボール入れは初めの内、ボールを一生懸命に入れていましたが、ボールが無くなると棚から玩具を持ってきて入れていました。ダンスは歌詞を覚えていて、掛け声を真似したり、振り付けも完璧です☆



★お外は楽しいね★

お外にいかうか?と声を掛けると出入口に集まってくる子どもたちです。高月齢児は靴下を履こうと足を上げたり「ぼうしをとって」と指さしたり、下駄箱から自分の靴を出して履こうとしています。園庭に出ると、探索をしたり、玩具が入った箱から好きなものを出したり、シャベルで砂を掬って器に入れて保育者に「どうぞ」と渡してくれます。砂で作ったものを食べ物に見立てて食べる真似をして楽しんでいます。低月齢児はお風呂マットの上に座り、お砂を触って遊び始めます。しばらくすると…ログハウスの方までハイハイして行き、掘り立ちをしながら窓から覗いて、保育者が「いないいないばあ」をすると、ニコっと笑います。友達や他のクラスの友達の遊んでいる様子が気になり、近くへ行き、観察をしたり同じことをして遊んでいます。



♡お願い♡

- 持ち物にはすべてお名前をお書きください。(靴下や上着へもお願いします)
- サイズの合った洋服をお願いします。ズボンの裾が長い場合、転倒や怪我に繋がりますので、裾上げをお願いします。
- 外で遊んだあと、靴下が汚れてしまうことがあります。替えの靴下を引き出しの中に入れておいてください。